
第１回経営協議会 議事要録 

日 時  平成３０年５月１０日（木） １３時３０分～１５時２０分 

場 所  特別会議室（本部棟３階） 

出 席 者  山下議長，大石委員，佐古委員，安部委員，梅津委員，秋田委員， 

工藤委員，見上委員，美馬委員，吉岡委員，米澤委員 

（泉委員，吉村委員は欠席） 

陪 席 者  近藤監事，井関監事 

  
議事に先立ち，山下議長から，４月１日から安部理事（総務，財務担当）をはじ

め，見上委員，吉岡委員，米澤委員が新委員となった旨の説明があり，各委員から

自己紹介が行われた。 

引き続き，学外，学内の継続委員から自己紹介が行われた。 

次に，山下議長から，第１回経営協議会開催に当たっての挨拶及び配付資料によ

る本学の概要，本資料中報告事項７の新聞記事について説明があった。 

   

山下議長から，「国立大学法人鳴門教育大学経営協議会規則」第５条第３項に基 

づき，学長に事故があるときは，あらかじめ学長が指名した理事が議長となる旨の 

説明があり，学長に事故があるときの議長として，大石理事を指名した。 

 

議  事 

〇 審議事項 

（１）学長選考会議委員の選出について 

   山下議長から，資料１－１「国立大学法人鳴門教育大学学長選考会議」及び資料 

１－２「国立大学法人鳴門教育大学学長選考会議規則」第２条第２号の規定に基づ 

き，経営協議会学外委員の中から４人を選出することについて説明があり，工藤委 

員，見上委員，美馬委員，吉岡委員の選出について審議の結果，原案のとおり承認 

した。 

 

（２）その他 

   特になし。 



 

○ 報告事項 

（１）国立大学法人運営費交付金の重点支援等について 

山下議長から，資料２－１「平成３０年度国立大学法人運営費交付金の重点支援

の評価結果について」及び資料２－２「平成３０年度概算要求（機能強化促進分）」

に基づき，本学の取組状況等について報告があった。 

 

（２）機能強化の評価に基づく運営費交付金の再配分率について 

山下議長から，資料３「機能強化経費（新規分）の３カ年の評価に基づく再配分

率について」に基づき，平成３０年度機能強化経費（新規分）の内示状況について

報告があった。 

 

（３）大学院定員割れの影響について 

山下議長及び安部委員から，資料４「大学院生定員割れの影響について」に基づ

き，本学修士課程における学生定員充足率９０％割れの影響について報告があった。 

 

（４）平成３０年度学校教育学部及び大学院学校教育研究科入学者選抜状況について 

   佐古委員から，資料５－１「学部入学者選抜試験における志願者数・受験者数・ 

合格者数・入学者数」等状況及び資料５－２「大学院入学者選抜試験における志願 

者数・受験者数・合格者数・入学者数」等状況に基づき，平成３０年度の入学者選 

抜試験の実施状況について報告があった。 

 併せて，資料５－３「平成２８年度～平成３０年度入学者状況（鳴門，上越，兵 

庫）」に基づき，３教育大学の入学者状況について報告があった。 

 

（５）平成３０年３月学校教育学部卒業者及び大学院学校教育研究科修了者の進路状況 

について 

 大石委員から，資料６－１「学校教育学部卒業者の進路状況」及び資料６－２「大 

学院修了者の進路状況」に基づき，学部卒業者及び大学院修了者の進路状況につい 

て報告があった。 

 



 

（６）大学院改組状況について 

山下議長及び佐古委員から，資料７「教職大学院重点化に向けた大学院改革の方 

向性について」に基づき，平成３１年度の大学院改組に係る教育体制及びコース別 

定員について報告があった。 

 

（７）その他 

   山下議長から，資料８「平成３０年度経営協議会スケジュール」に基づき，本年 

度における今後のスケジュールについて報告があった。 

（新聞掲載記事については，冒頭で報告済み） 

 

 

 

次回経営協議会は，６月２５日（月）１３時３０分から開催する旨案内が行われた。 

 


